



# TEAM戸上

千曲市立戸倉上山田中学校だより NO. 11 文責 福田 菜津子

本日12月23日(火)で、2学期が終了となりました。この2学期には、大きな行事がいくつかありました。つばさ祭、生徒会組織改編のための臨時生徒総会、そして新生徒会役員選挙と引継ぎ。これらの活動を通して、生徒の皆さんの成長が多く見られたように思います。

また、つばさ祭、参観日、懇談会と保護者の皆さんに学校へ来ていただく機会も多くありました。一生懸命活動に取り組むお子さんの姿をご覧いただけたと思います。ありがとうございました。

## お世話になっている人・ものに感謝を伝える

12月の晴れたある日、総合的な学習の時間を使い、3年生がグループに分かれ様々な活動をしました。

1つのグループは、学習を進める中で地域の方に「おしゃべりしながら、草取りをしませんか?」とチラシで呼びかけました。当日々、賛同してくださった地域の方と一緒に、学校周辺の道路脇に生えた草、枯れ草を取り、大きなビニール袋4袋分になりました。

生徒たちは日頃、地域に守られ、地域の方に見守っていただいていることに気づき、感謝の気持ちをもって活動に取り組むことができました。



また、8,9組では校外学習で行く予定だったりんご農園からいただいたりんごで、「りんごケーキ」、「りんごおやき」、そして「焼き芋」の3つのグループに分かれ、調理実習をしました。(※残念ながら、校外学習は感染症拡大防止のため、中止になってしまいました) さっそく、焼き上がったりんごケーキは校長室や職員室に届き、おいしくいただきました。



生徒自ら、どうしたら感謝を伝えられるか、何をしたら喜んでもらえるかなど相手意識を持ち、楽しみながら活動する姿は、学校目標である「自立した生徒」につながると思います。

1月、2月の最後の参観日では、それぞれの学年が総合的な学習の時間で学んだ内容についての発表があります。地域について考え、調べたこと、考えたことを発表しますので、是非お越しください。



県中駅伝4位



更埴科学展出展

◆第44回 TSB 児童画展入選作品◆



◆2学期賞状伝達の様子◆

今を生きる子どもの絵  
中央入選税についての作文  
千曲市長賞

## 生徒総会

第2回生徒総会が行われました。木内会長が1年の活動を「『躍動』をスローガンに、互いを思いやり、刺激しあいながら高め合うことができた」とふり返りました。

来年度にむけ生徒会を再編し、これまで15ある委員会・組織が13に見直されます。この1年をかけ、生徒会役員みんなで何を残していくべきか、なにをつなげればよいか検討してきました。部活動が地域展開クラブに移行するため、壮行会のあり方も変わります。

しかし、プライド5のひとつである「『日本一の応援』は残したい」と今年のつばさ祭では、「日本一の応援」を地域の方、保護者の方にお見せすることができました。これも木内会長の、先輩たちの思い、後輩につなげたいという思いの表れだったと思います。

そして、次期生徒会役員が紹介され、バトンがつなげられました。木内会長からつながったバトンを大切に、迫新会長はじめ新しい生徒会役員で62代生徒会を創り上げてくれるはずです。応援よろしくお願ひします。



## 戸倉上山田ライオンズクラブから寄贈

先日、戸倉上山田ライオンズクラブから、デジタルタイマーとホワイトボードを寄贈していただきました。小出会長が「私たちメンバーの多くは戸倉上山田中学校出身。生徒のみなさんの活動にぜひ役立ててほしい」とお話をいただきました。昨年は、体育館で使用できる冷風機を寄贈していただきました。

デジタルタイマー、ホワイトボードは体育の時間や部活動など様々な場面で活用できます。ありがとうございました。大切に活用させていただきます。



### 【編集後記】

明日12月24日(水)から1月6日(水)までの14日間、年末年始休業(冬休み)となります。休み中の過ごし方については、家庭配付しました「年末年始休業の心構え」をご覧ください。

特にこの休みは「大みそか」や「正月」を迎えることもあり、初詣などを含め、外出する機会が増えます。お子さんたちだけで外出をする場合には、どこに出かけるか家族に伝える、多額の金銭を持ち歩かないなど、家庭で約束を決めていただければと思います。

そして、3年生にとっては、高校入試を控えた最後の長期休業です。本人よりも周りのご家族の方がピリピリしてしまうこともあるかもしれません。この年末年始はゆっくりとお子さんと話ができる時間がありますので、ぜひ将来について語り合ってみてください。

なお、空気の乾燥と共に、インフルエンザをはじめとした感染症が猛威を振るう時期です。今シーズンは、「サブグレードK」という新しい株で免疫を持っていないため、11月頃から学級閉鎖になりました。まだまだ油断はできません。

健康に十分留意され、心も体も健康な状態でよいお年をお迎えください。

